
平成２７年７月１７日　

　各　位

相浦中学校PTA会長　松本あゆみ　

　　〃　　地域部長　五反田善人　

　　〃　　校　　長　宮原　龍美　

平成２７年度「相浦中学校　地区懇談会」のご報告

　盛夏の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
　また日頃より、子ども達の為に学校やＰＴＡ活動におきましはご理解、ご協力いただき感謝いたします。
　さて、７月１０日（金）の「地区懇談会」におきましては、お陰様で地域・学校・家庭が一緒になって時間が

足りないくらいに活発な意見交換ができ、子ども達のことを話せる有意義な時間となりました。

　つきましては、下記にその結果をご報告いたしますので、ご覧いただければ幸いです。

記

　１　日　　時　　平成２７年７月１０日（金）１９時～２０時４０分

　２　場　　所　　相浦中学校　体育館

　３　内　　容　　①学校から「夏休みの心得」　生徒指導主事　原川　健之

　　　　　　　　　②「地域での青尐年の犯罪・法律について」　相浦警察署　生活安全課課長：沼里　様

　　　　　　　　　③熱中症対策について　ＰＴＡ副会長：小川弘孝

　　　　　　　　　④「地区別懇談」

　　　　　　　　　⑤地区別まとめ発表

　４　参加人数　　合計：１１３名（保護者：６９名・地域の方：２０名・職員：２４名）

　　　　　　　　

　５　地区別報告（下記参照）

A　グループ （新田町）

　・子供達の地域でのようす

　　　保護者：相西小校区のコンビニで高校生（相中卒業生）がタバコを吸っており、にらまれた。

　　　保護者：本山トンネル過ぎのアダルトの自販機（大人のおもちゃ）に、相中2年生（自転車）が興味を

　　　　　　　示していた。

　・丌審者の情報

　　　先　生：スーパーまつばやで“おじちゃんから声をかけられる”事例あり。

　・危険な個所

　　　保護者：ガーデンコートからガーデンヒルズに行く歩道の桜の木（シルバータクシー付近）が腐れか

　　　　　　　かっており危険。

　　　保護者：ガーデンコートの中やキリスト教前付近に街灯が尐なく、暗い・・・街灯を増やせないか！

　　　先　生：洗車場前で小学生の通学中に中学生が歩道にはみ出して歩いていて危険。

　・携帯、スマホ 他

　　　保護者：ラインでいやがらせ（トラブル）あり。　→　部活の中ではライン禁止。

　　　先　生：学校に携帯を持って来る生徒がいる。　→　保護者へ返却している。

　　　保護者：遅い時間や早朝にラインをやっている。

　　　　　　　→　家庭でルールを決めている。寝室には持って行かせない。メールチェックしている。

　　　先　生：自転車の乗り方について、法律も変更になっているため確認が必要。（加害者になる場合あり）

　　　　　　　夏休み前に学校から、ルールの説明プリントがあれば良いが・・・→　先生が担当に相談する。


